

アマチュア手品師 たけのこ会で熱演

仙台市を拠点に活動するアマチュア手品師の尾関きよみさんと石黒優子さんが、たけのこ会に招待され熱演しました。尾関さんは「エジン園キヨミ」、石黒さんは「丸ガリータートシコ」の芸名で活動する。取組みは評判になり、コロナ前は月に1~2回、各地で芸を披露していました。

しコード盤を使用した盤廻し、突然、色紙がお札の変わる目くらまし芸、汁をかけるとお蕎麦が現れる瞬間芸、数字あてクイズ等を熱演していただきました。「なるべくお金をかけずに喜んでもらえるものをやろう」と、市販品やティッシュペーパーや千円札、組ひもなどを手品に使う。

二人は、「喜んでもらうって、皆で笑い合えると楽しい。あと10年は続けたい」と意気込む。「傘寿の手品コンビ」を夢見る2人は次なる出演に備えている。



令和5年 春の交通安全県民総ぐるみ運動が実施されました

春の「交通事故防止キャンペーン」を5月16日(火)に、河北新報交差点前で、通行中の歩行者や自転車利用者に対して横断事故防止を呼びかけました。令和5年4月1日から、自転車利用者のヘルメット着用を努力義務化する道路交通法の一部が改正されています。

過去5年間(平成30年~令和4年)の自転車乗車中の死傷者のうち、ヘルメットを着用していた人の割合は約6%にすぎず、ヘルメット非着用の死者が23人にのぼっています。自分の命を守るためにもヘルメットを着用しましょう。



紹介コーナー

隣接する東北学院大学博物館を訪ねて

田町に隣接して東北学院大学博物館があります。平成21年(2009年)11月の開館以降、歴史学・考古学・民俗学などを中心とする学術資料を展示しています。とりわけ、東北文化に関する資料や仙台藩に関連する資料を収集し、コレクションを形成しています。当館は、それらの知的財産を市民に公開する役割を担っています。

展示作成・解説、資料整理は学芸研究員として採用された大学院生が行っており、子供から大人まで、どなたでも入館できます。

KOREMITE(東北学院大学博物館収蔵資料図録)とOTAKUみゅーじあむ(展示案内と学芸研究員の奮闘苦闘している有様を記載している情報誌)の2誌があり面白い。

